



## La reforma política-electoral, necesaria para seguir fortaleciendo la democracia mexicana: Pedro Vázquez

El diputado federal Pedro Vázquez González (PT) aseguró que la reforma política-electoral es un tema trascendental, de claro interés nacional, para seguir fortaleciendo la democracia mexicana.

En un comunicado, el legislador explicó que la propuesta petista incluye figuras de participación ciudadana de gran relevancia, como el plebiscito, el referéndum, la iniciativa ciudadana; “así le damos la oportunidad a la gente de expresarse, que participe en los procesos de consulta que sean necesarios impulsar, sólo así sabremos realmente qué quiere la gente”.

<https://www.mugsnoticias.com.mx/noticias-del-dia/la-reforma-politica-electoral-necesaria-para-seguir-fortaleciendo-la-democracia-mexicana-pedro-vazquez/>